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ТОРЖЕСТВЕННЫЙ ВЕЧЕР23 февраля в районном Доме культуры состоялся торжественный вечер, посвященный Дню Советской Армии и Военно- Морского Флота. С докладом выступил райвоенком Г. Н . Тепляков. Он рассказал о всех этапах, пройденных Советской Армией за 55 лет своего существования, о великих героических подвигах, совершенных ' советскими солдатами и матросами в годы гражданской

и Великой Отечественной войн, о наших земляках- тоншаевцах, внесших свой вклад в победу над интервентами и фашистами, а также о тех, кто сейчас стоит на страже Родины.В заключение торжественного вечера силами художественной самодеятельности Дома культуры был дан праздничный концерт.
С. А Н Д Р Е Е В А .

СОВЕТ КОЛХОЗОВ24 февраля в зале заседаний РК  К П С С  состоялось собрание уполномоченных районного совета колхозов, на котором были рассмотрены отчет совета колхозов о работе за период 1970— 1972 годы, отчет о работе межколхозной строительной организации, отчет о работе межколхозного лес- * хоза, выборы районного совета колхозов, совета межколхозной строительной организации, совета межколхозного лесхоза.По первому вопросу повестки дня выступил председатель совета колхозов В. И. Зубов.По отчетному докладу выступили в прениях председатели колхозов «Коммунар» И. С . Паль- мов, имени Кирова. И. И .

Кропоткин, председатель облмежколхозстроя М. Н. Шмелев.В заключение выступил первый секретарь РК К П С С  Н. Г1. Воробьев.На собрании избрали новый состав районного совета колхозов и совета межколхозной организации и совета межкол- хозлесхоза.Председателем совета • колхозов избран В. И. Зубов.Председателем совета межколхозной строительной организации избран Д . П. Сунцов.Председателем совета межкодхозлесхоза избран В. М. Гераськин.Собрание уполномоченных избрало делегатов на областное совещание совета колхозов.
ГОТОВЯТСЯЗима для тружеников сельского хозяйства — это время подготовки к весенним и летним полевым работам. От того, какое качество будет иметь семенной материал в хозяйстве, от своевре- м е н н о г о  р е м о н т а  всей сельскохозяйственной техники и других факторов будет зависеть урожай третьего года девятой пятилетки.О качестве семенного фонда в колхозе имени

К ВЕСНЕСвердлова большую работу проявляют труже- ники_ этого хозяйства. Регулярно проверяют хранение картофеля члены правления и специалисты колхоза.В настоящее время колхозники - т р е т ь е й  бригады занимаются сортировкой семян ржи. 25 тонн зерна уже отсортировано.
М. С А Л О В А Р О В ,агроном.

С О О Б Щ Е Н И Е
ОБ И ТО ГАХ ВЫ БОРОВ Н А Р О Д Н Ы Х  

З А С Е Д А Т Е Л Е Й  Т О Н Ш А Е В С К О Г О  
Р А Й О Н Н О Г О  Н А Р О Д Н О Г О  С У Д А  Р С Ф С Р  
В соответствии с Указом Президиума Верховно

го Совета Р С Ф С Р  от 1 ноября 1972 года «О прове
дении выборов народных заседателей районных (го
родских) народных судов Р С Ф С Р » на территории 
Тоншаевского района с 10 января по 25 февраля 
1973 года состоялись выборы народных заседателей 
Тоншаевского районного народного суда Р С Ф С Р .

На предприятиях, в учреждениях, колхозах, сов
хозах и населенных пунктах района проведено 85 
общих собраний граждан, на которых избрано 150 
народных заседателей.

Среди них рабочие составляют 26,6 процента, 
колхозники —20,6 процента, женщины —55,3 про
цента, члены и кандидаты в члены К П С С  —26 про
центов. Из общего числа народных заседателей 34,6 
процента избраны впервые.

Выборы народных заседателей прошли органи
зованно, в строгом соответствии с Конституцией 
Р С Ф С Р , Законом о судоустройстве Р С Ф С Р  и Поло
жением о выборах районных (городских) народных 
судов Р С Ф С Р .

Исполком районного Совета 
депутатов трудящихся.

ДЛЯ НОВОГО УРОЖАЯ
Зима подходит к концу. В колхозах и совхозах района полным ходом идет подготовка к весенним полевым работам. Главной задачей для тружеников полей в настоящее время является своевременное выполнение всех работ по заготовке н вывозке на поля минеральных и органических удобрений.Три тысячи тонн торфа вывезено в колхоз имени Свердлова силами механизированного отряда

районного объединения «Сельхозтехника». В эти дни механизаторы колхоза также заняты транспортировкой удобрений с Альцевского торфяного болота. Особенно хорошо трудятся трактористы В. И. Втюрнн н Н. В. Кузьмин.Эффективность внесения в почву этого удоб

рения в смеси с навозом намного повышается. И поэтому в Кувербской бригаде колхоза весь привезенный торф сваливается в кучу для компостирования. В виде компос- тов эти ценные органические удобрения будут вноситься на , колхозные поля.
А. И В А Н О В А.

С Е Д Ь24 февраля в селе Тон- шаеве состоялся седьмой районный слет дружинников и членов товарищеских судов. С докладом «О роли и задачах народных дружин в охране общественного порядка» выступил начальник районного отдела внутренних дел А. А. Целиков.«О работе товарищеских судов в нашем районе» —так назывался доклад председателя народного суда Ф. И. Тарасова.

М О ЙВ обсуждении докладов выступили член добровольной народной дружины поселка Буреполом А. А . Пересторонин, второй секретарь райкома комсомола А. П. Кова- нев, начальник отделения милиции поселка Пижма А. И. Королев, член добровольной народной дружины Пижемского леспромхоза И. Е . Машкин, начальник штаба добровольной дружины колхо-

С Л Е Тза имени Ленина А. И. Исаев.В заключение выступил начальник районного штаба народных добровольных дружин, второй секретарь РК К П С С  В. А. Костров.Затем были вручены^ подарки лучшим дружинникам, а также выбраны делегаты на областной слет.Участники слета приняли обращение ко всем трудящимся района.
О Б Р А Щ Е Н И Е
участников районного слета 

дружинников и членов товарищеских 
судов ко всем трудящимся районаЛы , участники слета народных дружин и товарищеских судов, подвели итоги работы за 1972 год и обсудили вопрос «0 дальнейшем улучшении деятельности народных дружин и товарищеских судов в наведении общественного порядка в районе».Народные дружины, товарищеские суды под руководством партийных и советских органов проделали большую работу по укреплению социалистической законности, наведению порядка в наших селах, поселках и деревнях.Наша партия и Советское правительство принимают меры к тому, чтобы жизнь советских людей становилась все лучше. В решениях X X IV  съезда КПСС, докладе Л. И. Брежнева «0 пятидесятилетии образования СССР», Постановлении декабрьского (1972 г.) Пленума ЦК КПСС определены пути дальнейшего развития и движения вперед нашего общества.Основные задачи, стоящие перед нашей страной— подъем экономики на основе повыше

ния эффективности общественного производства, улучшение благосостояния и культуры советских людей, воспитание нового человека-строителя коммунистического общества.В решении этих задач важная роль отводится народным дружинам и товарищеским судам. Проводя большую и полезную работу по обеспечению соблюдения законов всеми гражданами и должностными лицами, по наведению образцового общественного порядка, народные дружины и товарищеские суды завоевали высокий авторитет и уважение в народе.Большинство граждан нашего района соблюдают требования закона по поддержанию общественного порядка, добросовестно трудятся на производстве, достойно ведут себя в быту.Однако у нас имеются случаи. когда отдельные граждане совершают преступления, ведут паразитический образ жизни, мешают народу спокойно жить и трудиться, наносят большой вред нашему

обществу. Борьба с этим злом — дело всех, а не только одних государственных органов. ПК КПСС ставит задачу перед партийными, советскими, профсоюзными, комсомольскими и другими общественными организациями — принять все меры к искоренению всего, что нам мешает жить и строить наше светлое будущее—  коммунизм.Мы, участники слета, обращаемся к труженикам колхозов. совхозов, промышленных предприятий, нашей интеллигенции с призывом— развернуть решительную борьбу с нарушителями общественного порядка, трудовой дисциплины. повысить уровень воспитательной работы с народом. У нас есть все возможности покончить с этим злом и сделать наш район образцовым.Участники слета заверяют районный комитет партии, исполком райсовета в том, что народные дружины и товарищеские суды при помощи всей общественности района приложат все силы для решения задач. стоящих перед ними.



ТРУДНЫЕ ДНИ ДОЯРОНП а р ти й н а я  ж изнь

В А Ж Н Ы Й  В О П Р О СПоложить конец низким урожаям картофеля —под таким девизом проводится сейчас работа в колхозе «Путь Ленина». На днях этот вопрос обсуждался на открытом партийном собрании с присутствием бригадиров и животноводов. С докладом на нем выступила секретарь первичнейпарторганизации Н. М. Целнщева, агроном колхоза.Мы в прошлом году, сказала она, получили по 59 центнеров картофеля с гектара. Посадка его проводилась в хорошие сроки —с 5 по 20 мая. Затем была своевременно проведена вся обработка посевов. Но из-за сухой погоды желаемых результатов достичь не удалось. Однако следует сделать вывод, что еще раз с хорошей стороны зарекомендовала себя звеньевая система выращивания этой культуры. Вот уже в течение нескольких лет все работы на картофельных участках выполняет механизатор П. Ф. В тюрин.Далее докладчик остановился на задачах, стоящих перед картофелеводами колхоза. В обязательствах, в частности, поставлена цель — получить картофеля по 130 центнеров с гектара. П ланируется занять картофелем два участка—они подобраны в Лугах и Ла- зарцеве— общей сложностью 60 гектаров. Все работы по выращиванию картофеля будет проводить механизированное звено.

Чтобы получить хорошие урожаи, на участки под картофель нужно внести по 50 тонн органических и по 10 центнеров минеральных удобрений на гектар, своевременно провести все работы по посадке, выращиванию и уборке этой культуры.Чем сейчас располагает колхоз, чтобы в дальнейшем успешно заниматься картофелеводством? Есть семена в количестве 2570 центнеров. Они лежат в хранили'- щах. Большой порчи клубней не наблюдается. На собрании было с уверенностью заявлено, что клубней для посадки будет достаточно.Идет заготовка удобрений. С Альцевского болота завозится торф. Он смешивается с навозом. Одновременно пополняются запасы туков, часть которых пойдет под картофель.Основная техника для возделывания картофеля имеется. Она исправна.Все эти годы в хозяйстве культивировался картофель сорта «лорх». Нынче впервые будет посажено около 1,5 гектара «приекульского раннего», семена которого в количестве 5 тонн закуплены.На собрании рассматривался вопрос завершения зимовки скота. С информацией в ы с т у п и л  и. о. п р е д с е д а т е л я  колхоза коммунист Л. П. Опарин. Он рассказал о наличии скота всех видов и кормов, о кадрах. О сновное внимание он уделил необходимости стро

жайшей экономии каждого килограмма кормов и, как средству достижения этого, обязательному взвешиванию кормов и расходованию их по норме. В то же время каждый животновод должен бороться за увеличение продуктивности скота, использовать для этого все возможности. Обращалось внимание на проведение прогулок скота, на'использование подкормок.На собрании говорилось о том,чтобы партийная организация колхоза еще больше занималась вопросами животноводства и делала это повседневно. Проведено закрепление коммунистов за фермами. Они должны контролировать вверенные им участки, а на следующем партийном собрании отчитаться о выполнении этого поручения.На собрании были подведены итоги социалистического соревнования животноводов за январь. Лучших показателей сре- ди доярок добились Т. А. Хайм-ова, В. Г. Васильева, 3. В. Маковеева и А. П. Колеватова. Между ними распределены первое, второе и третье места, им вручены денежные премии.Партийное собрание обсудило важные вопросы сельскохозяйственного производства. По ним приняты решения. Это должно послужить дальнейшему развитию картофелеводства и животноводства в колхозе.
Ю. Ш И Ш М А К О В .

В последние годы Шук- шумская молочнотоварная ферма занимает одно из последних мест в районе по продуктивности. В 1972 году надой составил здесь всего 1038 килограммов молока от коровы.- Результат не утешительный.Причиной низких надоев является недостаточное кормление. Даже соломы к о р о в а м  дается только по четыре килограмма. А она здесь на особом учете, потому что солому ежедневно завозят в совхоз из соседних районов. Автотранспорт занят только на этой работе. Положение создалось очень трудное.Но, казалось бы, ош- минцы должны быть научены горьким опытом прошлых лет. Но этого не случилось. Урожай клевера в 1972 году в совхозе был получен всего по 650 килограммов с гектара, то есть на этих полях почти ничего не было. Вот почему около.. Шук- шумской фермы было заложено мало силоса.Несмотря на большие трудности, коллектив доярок из Шукшума прилагает немало старания, чтобы улучшить положение на ферме. Так, Т. К- Кислицына получила в январе по 99 килограммов молока от каждой коровы, неплохих результатов добилась и П. Т. Кислицына.В начале года каждая доярка взяла на себя социалистические обязательства. Но если даже они будут успешно выполнены, то надои по ферме составят немногим более 1000 килограммов

от каждой коровы. А если посмотреть выполнение этих обязательств за январь, то видно, что две доярки не справились с заданием, а остальные их успешно выполнили. Но какие же они брали планы? Например, А. И. B t i6- рина обязалась в январе получить шесть килограммов от коровы, а А. Г1. Втюрина —семь, а надоили по 16 килограммов. Они выполнили свои обязательства, а те, которые брались получить больше молока, но немного не дотянули до своих плановых рубежей, считаются отстающими. Это гово рит о том, что обязательства надо брать реальные. А пять—шесть килограммов молока в месяц даже при таких кормах может дать и коза.Сейчас с фермы государству ежедневно отправляется по 220 килограммов молока, а на ферме стоит 180 коров. Но все же шукшумские доярки в январе увеличили надой от каждой коровы на 13 килограммов. Это неплохо.Санитарному состоянию животноводческих помещений в совхозе «Ошминский» уделяется большое внимание. Это относится и к Шукшум- ской молочнотоварной ферме. Здесь всегда чистота и порядок. К услугам доярок хорошо оборудованный красный уголок. Но вот из периодической печати на ферму получают только районную газету. Доярки просили, чтобы им доставляли также центральные газеты и журналы.
А. П Е Р М И Н О В .

Эффективнее использоватьОтчеты и выборы

в колхозахКолхоз имени Ленина имеет 4207 гектаров сельскохозяйственных угодий. Рациональное использование этой площади — главная проблема дальнейшего развития и экономического укрепления хозяйства. В минувшем году зерновые выращивались на площади 1175 г.ектаров. Средняя урожайность с гектара составила 9,3 центнера. Нельзя не заметить того, что из года в год урожайность повышается. Это стало возможным благодаря увеличению внесения в почву органических и минеральных удобрений.Например, в 1972 году на колхозное поле было внесено 45.5 тысячи тонн органических и свыше 500 тонн минеральных удобрений. Урожай увеличился на тех участках, где вносилась аммиачная вода. Ранний сев и внесение удобрений оказали положительное влияние на урожайность. В отдельных бригадах с каждого гектара посева яровых ’ собрано свыше 15 центнеров зерна. С некоторых участков получено клеверного сена до 20 центнеров с гектара. Все это лишь начало большого и важного дела по повышению. урожайности полей.Однако использование земли

в колхозе нельзя считать правильным. Дело в том, что до сих пор она используется плохо. В минувшем году с  площади 930 гектаров озимых посевов собрали всего по 4,9 центнера с гектара. Колхоз получил убыток в сумме 3683 рубля.Опыт показывает, что высокие и устойчивые _  урожаи можно получать при любых климатических условиях. В этих целях необходимо соблюдать агротехнику возделывания сельскохозяйственных культур и использовать передовые приемы работы в полеводстве. Применение высокоурожайных районированных сортов зерновых и других культур — один из. резервов увеличения производства зерна.К сожалению, развитие семеноводства в колхозе и завоз новых сортов до сего времени продолжает отставать от многих хозяйств района. Вторым резервом роста урожайности является увеличение внесения в почву органических и минеральных удобрений. Третий резерв состоит в строжайшем соблюдении, севооборотов, сроков сева, норм высева, агро

техники, обработки почвы и своевременном уходе за посевами. Однако нельзя забывать о том, что каждый перечисленный агротехнический прием влияет на урожайность полей.Рациональное использование земли стал(Г предметом широкого обсуждения, ибо повышение урожайности полей—  одна из главных задач тружеников колхоза. Для того, чтобы решить проблему урожайности, надо коренным образом изменить отношение к технике и земле. Полное использование техники непременно повысит плодородие полей. Все транспортные средства в зимнее время надо направлять на вывозку удобрений.Известно, что эффективность животноводства зависит от наличия кормовой базы. Низкая урожайность тормозит развитие животноводства. Экономика колхоза не может быть высокой, если получать с гектара сельскохозяйственных угодий по 178 рублей дохода. Весь годовой валовой доход от полеводства составил всего 33 тысячи рублей. Вот где резервы роста колхозного дохода. В текущем году производство молока и мяса продол

жает снижаться из-за того, что животные не получают необходимых кормов. Суточный рацион скота скудный, а приготовление кормов к скармливанию пока не нашло широкого применения.Из этого следует, что дальнейшее развитие хозяйства может вестись на основе роста урожайности полей. Без подъема урожайности нельзя добиться высокой продуктивности в животноводстве.Полеводы колхоза имеют достаточный опыт в трудных погодных условиях выращивать на отдельных участках высокие урожаи. Главной задачей в текущем году является получение такого урожая на всей площади посева зерновых и технических культур. В этих целях непременно нужна активность каждого колхозника. Общественные организации должны шире развернуть социалистическое соревнование за получение наи- высшнх урожаев зерновых, картофеля, льна и других культур.Правлению колхоза необходимо поставить дело так, чтобы 1973 год был годом резкого увеличения урожайности. Хозяйство имеет все для того,

землючтобы заготовить достаточное количество кормов и обеспечить выполнение плана продажи государству продуктов сельского хозяйства.Руководители хозяйства должны активизировать работу по подготовке к весеннему севу. Привести в боевую готовность технику, заготовить и сохранить нужное количество органических и минеральных удобрений, тщательно подготовить все семена. Е сожалению, мало уделяется внимания решению этих вопросов. Настало время повышения ответственности каждого работника за порученное дело. Нельзя мириться с фактами бесхозяйственности, разбоя-' танности, недисциплинированности и со всем, что мешает успешной работе. Борьба за эффективное использование земли '— это борьба за повышение экономики хозяйства, за увеличение производства сельскохозяйственных продуктов. В этой борьбе надо полнее использовать все формы и средства поднятия трудовой активности каждого работника.Эффективнее использовать землю —  непременный долг тружеников колхоза.
А. В А С И Л Ь Е В .Т0НШАЕЗСКИЙ КОЛХОЗНИК 2 27 февраля 1973 г.



ИТОГИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ
С р ав н и  и сд ел а й

вы вод ы
I. П Р О М Ы Ш Л Е Н Н Ы Х  П Р Е Д П Р И Я Т И ЙДанные за январь 1973 года:Первая графа —наименование промышленного предприятия, вторая —план реализации за январь, третья —выпуск валовой продукции за январь к этому же периоду прошлого года, четвертая— произ-Пижемский леспромхоз 100 102 101Шайгинский Д О З , 102 132 114«Сельхозтехника» 75 96 64Тоншаевская типография 100 93 118Тоншаевский льнозавод 100 124 100,8Пижемский лесхоз 107 119 97Тоншаевский маслозавод 111 - 111 125Альцевское торфопредприятие 100 200 "  84Тоншаевский КБО — 100,1 —Итого по району 101 110 102
II. С Т Р О И Т Е Л Ь Н Ы Х  И П О Д Р Я Д Н Ы Х  

О Р Г А Н И З А Ц И ЙПервая графа—наименование организации, вторая—выполнение плана строительно-монтажных работ в январе 1973 года, третья—рост объема работ по сравнению с январем 1972 года (в процентах) .«Межколхозстрой» - 115 185Альцевский стройучасток 60 120Ремстройучасток 75,9 128Стройучасток Р П С  — —
Итого по району 84 139Производственно-дорожный участок 143 —

III. П Р Е Д П Р И Я Т И Й  Т О Р Г О В Л ИПервая графа—наименование предприятия, вторая—выполнение плана товарооборота за январь 1973 года, третья—рост товарооборота по сравнению с этим же периодом 1972 года.
Тоншаевский райпотребсоюз 97 100,2в том числе:Тоншаевское сельпо 100 105Универмаг 104,6 120Объединение общепита 106 108Буреполомское сельпо 93,4 —Пижемское сельпо 92,8 —Шайгинское сельпо 91,8 —Ошминское сельпо 91,7 —
О Р С  Пижемского леспромхоза 109,5 119

IV. предприятий связиПервая графа —наименование предприятия связи, вторая —выполнение плана доходов, третья— рост доходов по сравнению с январем 1972 года (в процентах).Районный узел связи Шайгино Буреполом Пижма Шерстки Малокаменское Никито-Пруды Сухой Овраг Вякшенер Большой Лом Втюринское Большие Селки Ошминское Кодочиги Шукшум Крутобережка Унжа
Всего доходовв том числе:Почтовая связь Спецсвязь М ТС ГТСТелеграфная связь ~СТС 'Радиофикация Дополнительные услуги

V. П Р Е Д П Р И Я Т И Й  Ж Е Л Е З Н О Д О Р О Ж Н О Г О  
Т Р А Н С П О Р Т АВыполнение плана за январь (в процентах) 

Станция ТоншаевоПогрузка 91Выгрузка ЮЗСтат. нагрузка 106
Станция ПижмаПогрузка 83Выгрузка 104Стат. нагрузка 101

VI. П Р Е Д П Р И Я Т И Й  БЫ ТОВОГО  
О Б С Л У Ж И В А Н И ЯВыполнение плана за январь (в процентах) 

Тоншаевский КБО 81,4в том числе:Пижемский К БО  98,8Тоншаевское ателье 100Буреполомская мастерская 84,2Ошминская мастерская 67,0Шайгинская мастерская 58,2

97,7 10584,2 84,8103,3 109102,9 105,5116,4 123,7114,6 118,288,2 92,597,2 98,788,4 80102,7 10386,8 9084,2 85106 108104,5 12792,5 91113 114,590,5 89
98,4 102,597,5 99,9100 136,385,8 92,372,8 97,7118,3 118,8' 99,1 111,5113,3 125,6100 102,4

С О Р Е В Н О В А Н И Е  Ц Е Х О ВВыполнение плана января 1973 года Лесоцех № 1 101,7(в процентах) Цех деревообработки 85
Пижемский Л П Х Шайгинский Д О ЗАрбинский лесопункт 105,5 Швейный цех 120Унженский лесопункт Мебельный цех ПОзаготовка леса 106,3 Цех лесопиления 107,7вывозка леса 100 Автотранспортный Цех 100,4Пижемский лесопункт «Сельхозтехника»заготовка леса 103,5 Механизация ферм 127вывозка леса 111 Механизированный отряд 112Нижний склад 114,3 Автотранспорт 100Склад пиломатериалов 112,5 Торговля 100Лесоцех № 2 109,1 Ошминская мастерская 100Мебельный цех 104 Тоншаевская мастерская 36

КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР

СОРЕВНОВАНИЕ
Ш О Ф Е Р О В  П И Ж Е М С -  
КО ГО  Л Е С П Р О М Х О З А  
ПО В Ы В О З К Е  Л Е С АДанные за январь 1973 года (в процентах)Вершинин Г. В. 143,9Токтаров П. Ф. 122,6Лузин В. П. 151,2Хлыбов А. В. 120,1Поплаухин Г. Н. 154,5Смирнов Д . М. 134,8Степанов Б. А. 126,5Поплаухин Н. А. 151Сомыкин А. С. 121Шаров А. Н . 171Кислицын Д . Н. 158Клешнин В. П. 177,3Ложкин В. А. 126,6Сенников Н . Д . 161,2Маковеев В. В. 135Трушков И. Ф. 113,3Маковеев В. К. 111Мильков В. И. 143,3Толстогузов А. С. 137'Кузнецов И. Н. 101,6Пономарев А. И. 121,1Чащин Б. И. 109,2Крупин А. К- 131,8Вершинин Р. II. 103,7Петухов А. П. 142Селезнев Н. А. 103,6Огарков И. А. 141,5

В Пижемском леспромхозе состоялось собрание партийно - хозяйственного актива. Оно рассмотрело итоги хозяйственнофинансовой деятельности предприятия в 1972 году и задачи на 1973 год. Кроме того, выносился вопрос «О выполнении коллективного договора между администрацией и профсоюзной организацией на 1972 год и принятие нового коллективного

договора на текущий год».С докладом по первому вопросу выступил директор леспромхоза М. С. Трушков. Он также сделал отчет и по второму вопросу. Затем с содокладом выступил председатель рабочкома Ю . М. Морозов.В обсуждении докладов приняло участие восемь человек. Среди них начальник Арбинского ле

сопункта Г. М. Рогатнев, начальник нижнего склада С . П. Плешков, электрик П. Г. Плотников, заместитель главного инженера по технике безопасности В. Н. Синцов и другие.Собрание обсудило и утвердило коллективный договор на 1973 год и мероприятия по выполнению социалистических обязательств текущего года.
В. С К О Р О Х О Д О В .

Соревнование
малокомплексных

бригадДанные за январь 1973 года (в процентах) 
П И Ж Е М С К И Й  
Л Е С П Р О М Х О З  

Арбинский лесопункт Махнев Н. Т. 130,4Маяков Н ,Ф. 130,0Каргу В. М. 119,1Малышев П. П. 110,2Чикишев А. И. " 109,9 Новоселов С . Г. 102,9Дупляков Г1. К. 100Коновалов Г. А . 100Мухачев И. Д . 100
мехлесопунктУнженскийПитилимов С. Окунев Ф. К. Зубов А. И. Маковеев П. Ф Фокин В. М.

А. 145,6140
120115102,9

Пижемский лесопунктРусаков Н. П. 152,1Ахмолин Н. Д . 150,6Шутов Н. П. 148Теслов Н. Д . 142,6Мальцев А. И. 138,9Смирнов 44. И . 136,3Филиных Н. 132,8Мальцев С. А . 113,6Токарев С . М . 109
П И Ж Е М С К И Й  Л Е С Х О З  Васильев А. В. 134Ашаев М. Д . 127Жаровский В. А. 123Черепанов Г. Г. 118Втюрин М. Н . 116

Ш А Й Г И Н С К И Й  Д О З  Габдулганеев Г. 108Удалов Е. М. 104,5Новокшонов А. Н , 86Поляков Н. К. 80,5
Соревнование

М А С Т Е Р С К И Х  У Ч А С Т 
КОВ, С М Е Н , Б Р И Г А ДВыполнение плана января 1973 года (в процентах) 

Пижемский леспромхозЧиркова В. Ф. 122,9Васенин Г. Л . 121,8Репин В. А. 119,1Ульянов Я. П. 116Эргле В. П. 110,5Малышева Л . С . 109,2Лебедев И. П. 103,1Шубин П. М. 100,1Кислицына Н. Д . 84,6Оботнина Г. А. 81,5
Ремстройучасток Втюрин Н . П. 137,9Рябков В. А. 106Лебедев Г. И. 90,7Халтурин Г. А. 84,7Калинин В. П. 62,3

Альцевский стройучасток Оботнин Н. 3. 130,2Огарков Н. А. 128,4Мелентьев В. Н. 114,2Оботнина А. Ф. 101,2
Альцевское 

торфопредприятие Коновалов П. В. 186Шишмаков Г. Н . 109,6Втюрин В. С . 105Трушков А. В. 101,2
П О Г Р У З К А  И 

В Ы Г Р У З К А  В А ГО Н О В  
На ст. ТоншаевоНорма простоя 21,6часа. Факт, простой 27,3 часа Потери вагонов 651 Сэкономлено вагонов — 

На ст. Пижма Норма простоя 16,2 часа Факт, простой 18,8 часа Потери вагонов 201 Сэкономлено от стат. нагрузки 183 вагона.27 февраля 1973 г. 3 ТОНШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК



н о в и н к и  к и н оПАМЯТЬ О МИНУВШИХ ДНЯХДвадцать первый год работает бухгалтером в Буреполомском лесничем стве Василий Петрович Коврижных. Помимо этого он выполняет общественные обязанности: является членом цехового комитета и ведет сборы членских взносов в первичных организациях профсоюза и научно-технического общества.Отмечая День Советской Армии и Военно- Морского Флота, Василий Петрович не раз припомнил свой боевой путь...Восемнадцатиле4 н и м юношей в конце 1941 года он был призван в ряды Советской Армии и направлен в пехотное училище. Но уже в мае следующего года курсантов отправили на фронт.'
Посвященный23 февраля — в день 55-ой годовщины славных Вооруженных Сил—у учащихся начальных классов Тоншаевской средней школы состоялся утренник. В гости к ним пришли участник Великой Отечественной войны, ветеран школы А. Т. Д емин, работник райвоенкомата А. Г. Пигарев, бывший пограничник, а в настоящее время заведующий парткабинетом РК К П С С  П. И . Поздяев.

Сержанта Коврижных определили в противотанковую истребительную батарею сорокапятимиллиметровых пушек одного стрелкового полка, который располагался тогда в г. Кимры Калининской области. Позднее он принимал участие в боях за города Смоленск, Ржев.В ноябре 1942 года боец был тяжело ранен и много месяцев лечился в госпитале. В 1943 году он вернулся домой и стал заниматься мирным трудом.Василий Петрович награжден медалями «За отвагу», «За победу над Германией», «50 лет Вооруженных сил С С С Р »  и другими.Бывший воин продолжает работать.Л. С О Л О В Ь Е В ,лесничий,
праздникуРебята услышали от них рассказы о героическом подвиге советского народа в годы прошлой войны, о службе воинов в мирные дни, о мощи боевой техники. Прослушав выступления гостей, мальчики и девочки задали им немало вопросов.К знаменательной дате ученики подготовили небольшой концерт. В программе его были танцы, стихи, песни, небольшие сценки.

Т. ТО М АРО ВА.

В народномСвое очередное занятие провел 12 февраля литературный факультет народного университета при Ошминском Доме культуры. На этот раз слушатели познакомились створчеством поэта Евгения Евтушенко.Занятие проходило организованно и интересно. В программу были включены большой доклад, характеризующий поэзию Евтушенко, запись стихотворений «Зависть» и«Партбилеты», прочитанные самим автором, нес-

университетени «Идут белые снега» и «Вальс о вальсе».Основу программы составляли стихи, самые различные по тематике. Проникновенно прочитали их самодеятельные артисты Л. Голигорова, А. Решетникова, В. Под- ковырина, Н. Соловьева и другие. Кроме стихов слушатели * просмотрели художественный фильм «Эффи Брист».
В. С А Ф О Н О В ,  декан» литературного факультета народного университета.
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НА БОЛЬШУЮ  
СЦЕНУ

Москва. Имя Людмилы Семеняки стало известно любителям хореографии в 1969 году во время первого Международного конкурса артистов балета в Москве. Выпускница Ленинградского хореографического училища была его лауреатом. А в 1972 году ее поздравляли уже как лауреата Всесоюзного конкурса артистов балета. И вот талантливая танцовщица стала солисткой , прославленной труппы Большого театра. Людмила танцует ведущие партии в лучших балетных постановках: Одетту-Одилию в «Лебедином озере», Машу — в «Щелкунчике». Молодая балерина очень горда, что на репетициях с ней занимается всемирно известная Галина Уланова, народная артистка С С С Р . «Это —счастье, которое раньше мне даже не снилось... Она учит меня жизни, танцу, трудолюбию, трепетному отношению к искусству». О планах Людмила Семе- няка говорит так: «Хочу танцевать — как можно больше и как можно лучше».На .снимке: сцена из балета «Щелкунчик». М аша— артистка Людмила Семеняка.Фото А. Конькова.(Фотохроника Т А С С ).

ФИЛЬМЫ Н Е Д Е Л ИБолее четверти века прошло с окончания Великой Отечественной войны, но наши кинематографисты продолжают обращаться к военной теме, прославляя патриотический подвиг советского народа.Этой „ же теме посвящен фильм «Нежданный гость», поставленный но мотивам рассказа Э. Казакевича «При свете дня».В первый послевоенный год из далекого сибирского села приезжает в Москву бывший солдат Андрей Слепцов, чтобы навестить семью бывшего командира Нечаева. Нежданный гость явно смутил жену Нечаева, рассказ которого о героизме ее мужа на фронте вызывает в ней даже недоверие. Ведь Ольга Петровна помнит своего мужа не человеком отчаянной смелости, поднимающим. под огнем врага своих бойцов в атаку. Она-то знает его совсем^ другим: робким, застенчивым," боявшимся начальства и даже ее, жены. Выходит, что Ольга Петровна много лет жила с замечательным человеком, не понимая его и не любя... В роли Слепцова снялся популярный артист И. Лапиков. Образ Нечаева создал артист московского театра «Современник» А. Мягков, которого мы запомнили как Алешу в фильме «Братья Карамазовы». В роли Ольги Петровны снималась актриса А. Покровская.Герои еще одного произведения великого пролетарского писателя обрели экранную жизнь. Пьеса А. М. Горького «Яков Богомолов» при его жизни не была опубликована. По ней поставлен фильм 
«Преждевременный человек». Инженер Яков Богомолов при

глашен миллионером Букее- вым в его крымское поместье для того, чтобы отыскать и провести сюда воду, пригодную для орошения. Инженер, увлеченный своими поисками, поглощенный мечтами о том времени, когда выжженные солнцем земли покроет цветущий зеленый наряд, не подозревает, что приглашение Бу- кеева диктуется отнюдь не заботами о благосостоянии здешних мест, а для удовлетворения своих потребностей... В картине снимались известные киноактеры Анастасия Вертинская, Александр Калягин, Ирина Барлей, Татьяна Лукьянова и другие.Отношениям между родителями и детьми посвятил свой широкоэкранный фильм « Не
обходимый грешник» болгарский кинорежиссер Б. Шаралм- ев. (Его картины «Рыцарь без доспехов» и «Прощайте, друзья» демонстрировались на наших экранах). Между старыми друзьями адвокатом Асеновым и следователем Айном происходит спор, поводом к которому послужило дело юноши, исключенного из шкр- лы за оскорбление учителя, драку и угон автомашины. Как подходить к оценке проступка молодого человека—  строго карать или терпеливо разобраться в причинах и помочь ему стать на правильный путь? Авторы фильма не ставили своей целью полностью исчерпать проблему сложности конфликтов двух поколений, но они нашли достаточно интересную форму ее отражения. В роли «необходимого грешника» снялся молодой болгарский актер Я . Милушев.

Н. ТА ТАРИ НО В,  директор киносети.
По следам неопубликованных писем

Нет нужных товаровНедавно в редакцию пришло письмо от жителя села Тоншаево, в котором он сообщил об отсутствии в продаже товаров повседневного спроса: веников, напильников, электропробок, цедилок для молока, колосников.Письмо было направлено для рассмотрения председателю райпотребсоюза тов. А . И. Кислицыну.Вот что он ответил: «Факты, затронутые в письме, действительно, имеют место. Такие товары, как веник «сарго»,

электропробки, цедилка для молока, колосники в настоящее время отсутствуют, так как фонды, выделяемые на них, крайне недостаточны для полного обеспечения потребностей населения. Наши заказы и требования, направляемые в Шахунскую межрайбазу и правление облпотребсоюза, остаются без удовлетворения. Напильники же в продаже имеются бесперебойно».
Редактор

А . В. М А Л Ь Ц Е В .

С Е Л Ь С К И ЙВ нашем коопхозе «Одошнурский» есть замечательный человек — это Евдокия Васильевна Лебедева. Вот уже более 20 лет работает Евдокия Васильевна сельским почтальоном. Ежедневно она доставляет в дома одошнурцев радость. И ждут Евдокию Васильевну в каждом доме с большим нетерпением, встречают радушно. Ждут новостей, которые узнают из свежих газетных номеров и писем.

П О Ч Т А Л Ь О НЕвдокия Васильевна всегда с улыбкой, всегда в хорошем настроении разносит свою почту. И никогда не услышишь жалоб на то, что коопхоз расположен от Буреполо- ма в 4 километрах, что в плохую погоду очень трудно бывает туда добраться.И вот каждый день, из года в год спешит она с почтальонской сумкой на боку доставить людям радость.
Т. С И Р О Т К И Н А ,заведующая клубом.

Телевидение
Четверг, 1 марта

9.45 — «Творчество юных».
10.15— Чемпионат мира по фи
гурному катанию. 11.45 — «У 
инициаторов соревнования». 
12.15 — Программа докумен
тальных фильмов, 13.00—П. И. 
Чайковский. «Евгений Онегин». 
Сцены из оперы. 16.20 —«Цел
люлоза». (Учебная передача 
по химии). 16.45 — «Русская
речь». 17.30 —«Большая арена 
юного спортсмена». 18.10 —-
«Ленинский университет мил
лионов». 18.45 — Чемпионат
мира по фигурному катанию. 
21.00 —Информационная про
грамма. 21.30 — «Лица дру
зей».

Пятница, 2 марта
9.45 —«Маршрутами юных».

10.15— Чемпионат мира по фи
гурному катанию. 12.30 —«Два 
специалиста одного колхоза». 
Телевизионный очерк. 13.00 — 
«Шахматная школа». 13.30 —

Программа документальных 
фильмов. 16.20 —Наука —сель
скому хозяйству. «Мелиорация 
и урожай». 16. 50— Передачи 
для фотолюбителей. 17.15 —
Научно-познавательная про
грамма. 18.10 — Для детей. 
«Загадки и отгадки». «Три за
гадки весны». 18.30 — «Мир со
циализма». 19.00 — Чемпионат 
мира по фигурному катанию. 
21,00 —Информационная про
грамма. 21.30 — Оперетта 
И. Кальмана «Марица».

К и н о
Среда, 28 февраля

Тоншаевский ДК —«Да здра
вствует любовь» 1—2 серии в 
19.00.

Шайгинский ДК —«Герой го
лубого экрана» в 19.00.

Ломовской клуб — «Русское 
поле» в 19.00.

Ошминский ДК — «Рожден
ная свободной» в 19.00.

Четверг, 1 марта
Тоншаевский ДК — «Преж-

девреме нный ч е л о в е к »
в 19.00, 20.30.

Шайгинский ДК — «Герой 
голубого экрана» в 16.00, 19.00.

Кинотеатр «Нива» — «Неж
данный гость» в 19.00.

Ошминский ДК —«Пропажа 
свидетеля» в 19.00.
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